

Charakter auf Eis legen

01.01.1970

Admin

Solltet ihr länger als drei Monate Away sein, habt ihr die Möglichkeit euren Charakter auf Eis zu legen. Was bedeutet, dass ihr nach der abgelaufenen Zeit von einem Jahr wieder die Möglichkeit habt, euren Charakter - ohne neuen Bewerbungsablauf - weiterzuspielen. Sollte dies nicht geschehen, wird der Charakter von unserem Board entfernt. Dies dient zur Vorbeugung von Foren-Leichen!

Bitte füllt die untenstehenden Daten aus und postet diese hier im Thread.

Player:

Charaktere:

ungefährer Zeitraum:

Grund: